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令和５年度第３回歯学部教授会 議事要旨 

 

日  時   令和５年６月２１日（水）１４時５０分～１７時０５分 

場  所   医歯学総合研究科棟１（歯学系）３階会議室（旧歯学部大会議室） 

 

［出席教授］ １４名 

 

［欠席教授］  ３名 

   

［事務部出席者］ 

事務部長、総務課長、学務課長、総務課課長代理、総務係長、人事係長、研究協力・倫理審査

係長、財務係長、財務係専門職員、歯学教務係長、学生支援係主任、総務係主任、総務係専門

職員 

 

・令和５年度第２回歯学部教授会（令和５年５月 24 日(水)開催）の議事要旨が確認された。 

 

Ⅰ 議   題 

第８号議案 鹿児島大学歯学部ゲスト講師招聘要項の制定について  

 教育委員長から、資料に基づき、鹿児島大学歯学部ゲスト講師招聘要項の制定について説明

があり、審議の結果、承認された。 

 

第９号議案 令和５年度非常勤講師雇用計画の変更について  

 教育委員長から、資料に基づき、令和５年度非常勤講師雇用計画の変更について説明があり、

審議の結果、承認された。 

 

第10号議案 令和４年度歯学部決算について 

  副学部長から、資料に基づき、令和４年度決算書（案）について説明があり、種々意見交換

の後、審議の結果、承認された。 

 

第11号議案 令和５年度歯学部当初予算について 

  副学部長から、資料に基づき、令和５年度歯学部当初予算（案）について説明があり、種々

意見交換の後、審議の結果、承認された。 

 

第12号議案 令和５年度鹿児島大学歯系研究者科学研究費助成事業応募支援事業における支援

対象の選定について 

研究体制委員会委員長から、資料に基づき、令和５年度鹿児島大学歯系研究者科学研究費助 

成事業応募支援事業における支援対象の選定について、本年度の採択については、７名へ総額

1,000,000円を助成すること、来年度については、選定の規定を見直していくことについて説明

があり、審議の結果、承認された。 
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Ⅱ 報告事項 

１．第３回歯学部教育委員会（令和５年６月18日開催） 

    教育委員長から、資料に基づき、６月 18 日開催の第３回歯学部教育委員会についての報

告があった。 

 

２．第３回歯学部入試諮問委員会（令和５年６月 14 日開催） 

   入試諮問委員会副委員長から、資料に基づき、６月 14 日開催の第３回歯学部入試諮問委

員会についての報告があった。 

 

３．第３回歯学部学生委員会（令和５年６月１日開催） 

   学生委員長から、資料に基づき、６月１日開催の第３回歯学部学生委員会についての報

告があった。 

   

４．第１回歯学部研究体制委員会（令和５年６月２日開催） 

   研究体制委員長から、資料に基づき、６月２日開催の第１回研究体制委員会についての

報告があった。 

 

５．第１回歯学部国際交流委員会（メール会議） 

   国際交流委員長から、資料に基づき、６月 12 日～６月 19 日の期間に開催の第１回歯学

部国際交流委員会についての報告があった。 

 

６．第３回歯学部基金運営委員会（令和５年６月19日開催） 

    学部長から、資料に基づき、令和４年度の歯学部基金の収支状況についての報告があっ

た。 

 

 ７．第１回歯学部運営会議（令和５年６月 19 日開催） 

    学部長から、資料に基づき、６月 19 日開催の第１回歯学部運営会議についての報告があ

った。 

 

８．第２回歯学部自己評価委員会（メール会議） 

    自己評価委員会委員長から、資料に基づき、５月 24 日～６月２日の期間に開催の第２回

歯学部自己評価委員会についての報告があった。 

   

９.教員の海外渡航について 

    学部長から、資料に基づき、教員の海外渡航についての報告があった。 

 

10.第２回歯科診療棟・病棟等有効利用検討ワーキンググループについて 

    学部長から、資料に基づき、第２回歯科診療棟・病棟等有効利用検討ワーキンググループ 

について報告があった。 
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11.教職員への鹿大「進取の精神」支援基金への寄附の依頼について 

   学部長から、資料に基づき、６月 15 日開催の第 257 回教育研究評議会で学長から教職員へ 

鹿大「進取の精神」支援基金への寄附の依頼があった旨、報告があった。 

     

12．令和５年度国公立大学歯学部長・歯学部附属病院長会議（令和５年６月１日開催） 

   学部長及び副学部長から、資料に基づき、６月１日開催の令和５年度国公立大学歯学部長・

歯学部附属病院長会議についての報告があった。 

 

13．大学病院稼働状況について 

   副学部長から、資料に基づき、大学病院稼働状況についての報告があった。 

 

  （説明不要・資料掲載のみ） 

14．第 61 回新型コロナウイルス対策会議（メール会議） 

  学部長から、資料に基づき、現在の新型コロナウイルス感染症対応についての説明があっ

た。 

 

15．第３回歯科医師臨床研修担当者会議 

   学部長から、報告事項 15 については、資料のみの掲載で、説明は無い旨の報告があった。 

 

Ⅲ その他 

 

１．マレーシア・MAHSA 大学歯学部学生の鹿児島訪問の受け入れについて 

 国際交流委員長から、資料に基づき、８月 29 日から９月 12 日の２週間、非公式に、マレ

ーシアの MAHSA 大学から歯学部生３名の訪問を受け入れること、対応については、主に学生

の国際交流サークルに依頼していること、また先方が臨床系の病院見学を希望しているので、

今後、病院の先生方に協力を依頼する予定であるとの説明があった。 

 

２．大学設置基準等の一部改正に係る対応について 

   学部長から、資料に基づき、令和４年１０月に大学設置基準等の一部改正が行われ、基幹

教員制度の導入が求められていることについて、大学本部から対応策を検討するよう依頼が

あったとの説明があり、既存の体制で基幹教員制度を導入した場合の歯学部の状況が報告さ

れた。続いて、歯学部に関しては要件①の「教育課程の編成等を審議する会議体への参画」 

  が基準数を満たしていないため、今後、教育委員会で対象の先生について検討し、講師以上

の先生方に当該会議体への参画を求める方針であることの説明及び今後の協力依頼がなされ 

  た。 

 

３．歯学部歓送迎会について 

   学部長から、歯学部歓送迎会について、口頭にて説明があった。 
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次回教授会 令和５年７月１９日（水）歯学系会議終了後～（予定） 


